

## Premium Partner



# RACE ACROSS AUSTRALIA VON PERTH NACH SYDNEY 4000 KILOMETER UND 12.000 HÖHENMETER! HÄRTETEST FÜR SPORTLER UND MATERIAL



## Team Partner



**Am 16.10. 2010 wird es soweit sein.**

Der Rollstuhlclub ENJO Vorarlberg-Austria wird ein neues ehrgeiziges Abenteuer in Angriff nehmen.

## **Das Race Across Australia**

4.000 km und 12.000 Höhenmeter nonstop quer durch den ganzen fünften Kontinent, von Perth im Westen des Landes geradewegs in die Weltmetropole Sydney am anderen Ende – wenn man bedenkt: Australien ist flächenmäßig so groß wie ganz Europa!

Vier querschnittgelähmte Vollblutsportler werden versuchen mit ihren Handbikes der enormen Hitze mit Temperaturen von über plus 50 Grad Celsius untertags und den eisigen Minusgraden in den Nächten der Wüste zu trotzen und das Ziel Sydney in nur 7 Tagen zu erreichen!

Zum Vergleich: der offizielle Weltrekord auf dieser Strecke liegt momentan bei 7 Tagen 8 Stunden 49 Minuten und wurde vom nicht behinderten Langstreckenradprofi Gerhard Gulewicz (AUT) im Jahr 2007 aufgestellt.

**Das wäre absoluter Rekord und die vier Handbike - Sportler haben damit die besten Voraussetzungen ins Guinness World Record Buch aufgenommen zu werden !**

Gefährliche Abfahrten und unendlich scheinende Geraden der australischen Ebene, die totale Finsternis des Outbacks, sowie die gigantischen Trucks mit bis zu 12 Anhängern und einer Länge bis über 100m werden alles von den Athleten und dem 15-köpfigen Betreuerteam abverlangen. Ein Grenzgang im physischen und mentalen Bereich für das gesamte Team!

Das anspruchsvolle Ziel der vier Rollstuhlsportler liegt darin diesen Weltrekord als erste Handbiker überhaupt zu brechen! Ein offizieller Schiedsrichter wird diesen Weltrekordversuch begleiten um den richtigen sportlichen Ablauf zu bestätigen.



**Unterstützen auch Sie dieses unglaubliche Vorhaben**

dieser bemerkenswerter Ausnahmeindividualisten, damit sie ihr Ziel mit unbändigem Willen und eiserner Kampfkraft erreichen und somit Vorbild für viele Sportler, Nichtsportler, Behinderte oder nicht Behinderte sein können!

Gemeinsam mit diesen Extremsportlern an einem Strang zu ziehen, heißt vielen anderen Hoffnung und Mut zu geben!

### **Helfen Sie dem Race Across Australia Team**

und unterstützen Sie zusätzlich verschiedene Projekte – wie unter anderem:

- **Licht ins Dunkel**
- **Wings for Life** (Forschung für Querschnittslähmung)
- **Ein Projekt in Australien**

### **Unterstützen Sie das Team...**

**...durch den Kauf eines Meters  
um Euro 1,00.**

Alle dazu notwendigen Informationen finden Sie auf der Internetseite:

**www.RAAUS.at**

oder kontaktieren Sie uns direkt:

Hubert Kilga      rcv-enjo@altach.at      +43 (0)664 – 445 48 08  
Andy Sillaber      office@andysillaber.at      +43 (0)664 – 393 88 11

**Rollstuhlclub ENJO Vorarlberg | A-6844 Altach | Achstrasse 8**



**Unterstützen auch Sie dieses unglaubliche Vorhaben...**

**...werden Sie Sponsor oder erwerben Sie RAAUS Meter!**

